

Energie Kompetenz Zentrum

Wissen und Praxis für die Energiewende

Besuch der Handwerkskammer mit internationalen Gästen im EkoZet: Die Solarenergie im Blick ?

Mittwoch den 17. August 2022

Horrem, 18. August 2022. Die Aus- und Weiterbildung im Bereich der Solarenergie wird auch international immer wichtiger. Die Handwerkskammer zu Köln pflegt langjährige Kontakte zu Entwicklungshilfeprojekten mit dem Ziel Akteure in der Beruflichen Bildung mit der Wirtschaft zur Zusammenarbeit zu bewegen. Koordinatoren der Berufsbildung besuchten mit der Handwerkskammer zu Köln am 17. August das EkoZet. [...]

Horrem, 18. August 2022. Die Aus- und Weiterbildung im Bereich der Solarenergie wird auch international immer wichtiger. Die Handwerkskammer zu Köln pflegt langjährige Kontakte zu Entwicklungshilfeprojekten mit dem Ziel Akteure in der Beruflichen Bildung mit der Wirtschaft zur Zusammenarbeit zu bewegen. Koordinatoren der Berufsbildung besuchten mit der Handwerkskammer zu Köln am 17. August das EkoZet.

?

Eine Delegation aus Palästina, bestehend aus Koordinatoren der Technischen und Beruflichen Aus- und Weiterbildung, erwartete ein umfassendes Programm im EkoZet mit folgenden praktischen Einblicken:

- ?Das EkoZet als Haus für alle Bürger*innen im Rhein-Erft-Kreis und der Region: Wissensvermittlung, Berufliche Bildung und Austausch?
- Überblick über relevante Energieerzeuger ?
- Wandel der Energieerzeugung: Von fossilen zu regenerativen Energien mit dem Schwerpunkt Solarenergie?- Chancen und Entwicklungspotenziale
- Abschließend wurde fleißig “Energie erzeugt” und auf unseren Energierädern in die Pedale getreten.?

?Die Besucher*innen zeigten sich begeistert von den Möglichkeiten des außerschulischen Lernortes “hier ist ein besonderer Ort für Bürger*innen im Rhein-Erft-Kreis geschaffen worden”, so war eine der positiven Rückmeldungen der Bildungsexperten aus Palästina.

Vielen Dank an alle Besucher*innen und natürlich die @hwk_koeln für den Besuch im EkoZet!?

?

?Zum Hintergrund: ?

Die Handwerkskammer Köln (HWK) beteiligt sich seit Jahren an weltweiten Entwicklungshilfeprojekten. Die Bildungspartnerschaften sind hier besonders im Fokus – die

HWK bringt dabei Erfahrungen in dem Bereich der Berufsausbildung, Arbeitsplatzqualifizierung und Unterstützung von Klein- und Mittelbetrieben ein. ?

?

?

?

?